



Conmemora Sheinbaum 200 años de República

La presidenta Claudia Sheinbaum encabezó la “Ceremonia Conmemorativa de los 200 Años de la República”, en el marco del bicentenario de que Guadalupe Victoria asumiera la presidencia de los Estados Unidos Mexicanos, del 10 de octubre de 1824 al 31 de marzo de 1829.

La mandataria federal celebró ser la primera mujer presidenta de México por decisión democrática y lo atribuyó a la transformación que vive el país.

“Pasaron 200 años de la República para que las mujeres llegáramos a la presidencia de México. Esta decisión del pueblo de México nos habla de la profunda transformación cultural que estamos viviendo”, aseveró.

Sheinbaum reconoció que, “todavía nos queda camino por andar para seguir disminuyendo la pobreza radical, disminuir las desigualdades y terminar con la discriminación por origen étnico, por color de la piel, por condición social o por género”.



Destacó que, desde la guerra de independencia hasta este momento, ha sido el camino que trajo a la Cuarta Transformación de la vida pública.



Por su parte, Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores, afirmó que es, “un altísimo honor con mucho cariño y respeto acompañar a la compañera presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta constitucional de los Estados Unidos Mexicanos”.

Recordó que 100 de 250 diputados decidieron constituir que México fuera una República y a partir de 1824 empezaron las vicisitudes para el país.

“Golpes de Estado, intervenciones extranjeras, la pérdida del 60% del territorio, un imperio extranjero con Maximiliano, la Revolución y hemos llegado aquí después de 200 años”.

Destacó que la Cuarta Transformación es una “revolución sin violencia” encabezada por la presidenta constitucional Claudia Sheinbaum.

En su oportunidad, **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados recordó que Benito Juárez recuperó la soberanía de manos de las potencias extranjeras y logró separar la iglesia del Estado.

Afirmó que la tercera transformación la impulsó la Revolución Mexicana, la cual “derribó al porfiriato” mientras que la Cuarta Transformación la inició el expresidente Andrés Manuel López Obrador.

“Ahora será continuada por la presidenta Claudia Sheinbaum. Implica una revolución pacífica, la revolución de las conciencias con un pueblo informado, donde hemos logrado la separación del poder político, del poder económico, la construcción de un Estado de bienestar, incluyente social y de derechos”, apuntó.

Gertz Manero se hace presente

Durante la “Ceremonia Conmemorativa de los 200 Años de la República” estuvieron presentes Sergio Gutiérrez y Gerardo Fernández Noroña, presidentes de las Mesas Directivas de la Cámara de Diputados y Senadores respectivamente.

El titular de la Fiscalía General de Justicia (FGR), Alejandro Gertz Manero; Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación (Segob) y Lázaro Cárdenas Batel, jefe de la Oficina de Presidencia.



Así como Clara Brugada, jefa de gobierno de la Ciudad de México; el Gral. Ricardo Trevilla Trejo, secretario de la Defensa Nacional (Sedena); el Almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles, secretario de Marina (Semar).

También estuvo presente la historiadora Cristina Gómez Álvarez; Ariadna Montiel Reyes, secretaria de Bienestar; Luz Elena González Escobar, Secretaria de Energía y Alicia Bárcena, titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat).

Así como Raquel Buenrostro Sánchez, secretaria de la Función Pública (SFP); Ernestina Godoy, consejera Jurídica de Presidencia; Julio Berdegué, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural; Jesús Esteva Medina, secretario de Comunicaciones y Transportes; David Kershenobich, secretario de Salud, Marcelo Ebrard, secretario de Economía y Claudia Curiel de Icaza, secretaria de Cultura.

<https://diariobasta.com/2024/10/10/conmemora-sheinbaum-200-anos-de-republica/>